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Presenter
Presentation Notes
Nicht lange aufhalten mit technischen Berechnungen, Details zu Bebauungsplänen, Abgaswerten und Verkehrsplänen –Dies alles sind Aspekte, mit denen sich Fachleute auseinandersetzen müssen und dies hoffentlich auch tun werden.Es geht heute auch nicht um die Verhinderung von Neubauten oder die Diskussion um eine etwaig notwendige Verdichtung im Zentrum.Worum geht es heute?Um politische Verantwortung und politisches Gewissen. Um professionelles Handeln, Hausverstand und Augenmaß. Es geht um Wahrheit und Ehrlichkeit.Es geht um 10 Minuten Ihrer Zeit und um 5 Fragen, die Sie an sich selbst in Ihrer Funktion als GEWÄHLTE Gemeinderäte stellen sollten.



1. Sind Sie sich sicher, über die Ausgangslage des Projektes 
    Karree Korneuburg richtig informiert zu sein? 

5 FRAGEN 



Das wi rd 
behauptet  
• Es gab 

durchgehende 
Verbauung 

• Mindesthöhe 
lag  bei  16 ,2m 

• Gesamtkubatur  
w i rd n icht  
veränder t  

BESTAND ALT 



Das is t  d ie  
Tatsache:  
• Es gab Fre i -

/Grünflächen 
• Bebauung in  

Anrainernähe 
war  ca .  10 -12 
m hoch 

BESTAND ALT 

Presenter
Presentation Notes
Freiflächen, die jetzt in Baufläche umgewidmet werden sollen:Begründung: festgestellt, dass teilweise ungerechtfertigt bebaut, deshalb Erhalt keinen Sinn(50 km/h, deshalb streichen der Geschwindigkeitsbeschränkung)



BESTAND ALT  

Presenter
Presentation Notes
Das war auch nicht schön, aber ein gewisser Abstand, Aussicht und Mikroklima waren gegeben.Wir haben uns als mündige Bürger vor Kauf unserer Wohnung über Baubestimmungen informiert.Ich hätte nicht damit gerechnet, dass diese – anlassbezogen und investorbezogen – geändert werden werden können. Müssen Korneuburger jetzt generell um Ihre Rechtssicherheit bangen, wenn ein weiterer Investor kommt?



1. Sind Sie sich sicher, über die Ausgangslage des Projektes 
    Karree Korneuburg richtig informiert zu sein? 

2. Haben Sie sich über die neuen Pläne und deren 
Auswirkungen 
    auf das Stadtbild ausreichend informiert, um eine fundierte 
    Entscheidung treffen zu können?  

5 FRAGEN 



Das wi rd 
behauptet :  

• Einbettung der  
Baukörper  in  
das  Stadtbi ld  

• Neue Gebäude 
von den 
St raßenzügen 
aus  kaum 
s ichtbar  

STADTBILD 

Presenter
Presentation Notes
Gebe Ihnen recht: sieht hier ja wirklich sehr idyllisch aus.Frage ist: Warum werden alle Perspektiven immer nur vom Gericht aus gezeigt?



Das is t  d ie  
Tatsache:  

• Neue Gebäude 
s ind  von fast  
überal l  aus  
s ichtbar  

• Gebäudehöhen 
s ind  FALSCH 
dargestel l t  

STADTBILD 

„Trauma“  
1 Stock + Dach 

Einstöckiges 
Einfamilien-
haus 

Neubau 14 m 
bzw. 21 m hoch = 
doppelt so hoch 
wie angrenzendes 
Einfamilienhaus 



1. Sind Sie sich sicher, über die Ausgangslage des Projektes 
    Karree Korneuburg richtig informiert zu sein? 

2. Haben Sie sich über die neuen Pläne und deren 
Auswirkungen 
    auf das Stadtbild ausreichend informiert, um eine fundierte 
    Entscheidung treffen zu können?  

3. Sind Sie ehrlich der Meinung, dass dieses Projekt gute  
    Umwelt- und Wohnbedingungen bietet? 

 

5 FRAGEN 



 Gründächer in 23 m Höhe als 
Ersatz von Bäumen?(Erhalt von 
Gründächern gemäß Hypo NICHT 
garantier t) 

 Kein Spielplatz oder kleine 
Rasenfläche? 

 3 Stock Garage über der Erde 
mit Abgasen in den 
geschlossenen Innenhof ohne 
Luftzirkulation? 

 Autoverkehr Richtung Wien NUR 
über Hauptplatz 

 
  Dieses Projekt ist 
Umwelt- und kinderfreundlich? 

 

 

UMWELT UND WOHNEN 

Presenter
Presentation Notes
Dienstag und Freitag Markttag 200 zusätzliche Autos von Hauptplatz in die Bisamberger Straße= damit kann nicht die  vielzitierte Belebung des Hauptplatzes gemeint sein



1. Sind Sie sich sicher, über die Ausgangslage des Projektes 
    Karree Korneuburg richtig informiert zu sein? 

2. Haben Sie sich über die neuen Pläne und deren Auswirkungen 
    auf das Stadtbild ausreichend informiert, um eine fundierte 
    Entscheidung treffen zu können?  

3. Sind Sie ehrlich der Meinung, dass dieses Projekt gute  
    Umwelt- und Wohnbedingungen bietet? 

4. Haben Sie genau überlegt, worin der wirtschaftliche Impuls 
für 
    die Innenstadt besteht und wie viele öffentliche Parkplätze  
    in dieser Anlage tatsächlich entstehen? 

 

5 FRAGEN 



PARKPLÄTZE 
+ 192 Parkplätze 
-  65 Wohnungen 
-  Büros + Ärztezentrum 
-  Handel (= Billa + Hypo) 
-  Krankenhaus 
 
Bleiben 20-30 Parkplätze 
 
Zitat P. Klingenstein, 17.9.14:   
„Es ist nicht garantiert,  wie viele 
und ob öf fentliche Parkplätze 
über bleiben“ 

 

IMPULS DURCH HANDEL 

+ 1 Billa 
+ Umzug der Hypo Filiale 
 
- Großer Wunsch Hotel: nicht  
  umsetzbar wegen Denkmal-   
  schutzbestimmungen? 
- Warum nicht im Innenhof und  
  Tagungsräume im historischen 
  Gericht? 

EINKAUFEN UND PARKEN 

Presenter
Presentation Notes
Aktuell 350 Kurzparkplätze und 104 Dauerparkplätze in der Innenstadt? Jetzt maximal 20-30 mehr? Rechtfertigt das den Aufwand?D,h, mit fast 1100 Filialen = der kreative Impulssetzer mit der 1028. Filiale in Korneuburg. So nebenbei.Geplant ist ca. 200 m weiter in der Kwizdastraße ein Merkur Markt.Mehr nicht möglich aufgrund von Stufen.Wurde das Hotelprojekt zumindest zu Ende durchdacht? Gab es Gespräche mit anderen Investoren?Eigene Erfahrung: Ein paar Stufen sind für Veranstalter von Seminaren kein Problem, das kennt man von jedem Palais in Wien. Da gibt es oft nicht einmal einen Aufzug.



1. Sind Sie sich sicher, über die Ausgangslage des Projektes 
    Karree Korneuburg richtig informiert zu sein? 

2. Haben Sie sich über die neuen Pläne und deren Auswirkungen 
    auf das Stadtbild ausreichend informiert, um eine fundierte 
    Entscheidung treffen zu können?  

3. Sind Sie ehrlich der Meinung, dass dieses Projekt gute  
    Umwelt- und Wohnbedingungen bietet? 

4. Haben Sie genau überlegt, worin der wirtschaftliche Impuls für 
    die Innenstadt besteht und wie viele öffentliche Parkplätze  
    in dieser Anlage tatsächlich entstehen? 

5. Sind Sie davon überzeugt, dass das präsentierte Projekt das 
    für Korneuburg bestmögliche ist? 

 

5 FRAGEN 



 Wie viele Ausgangsideen und -
wünsche werden umgesetzt? 

 Ambitionier tes Leitbi ld des 
Arbeitskreises gi l t  nicht für DAS 
Imageprojekt der Stadt (sondern 
nur für zukünf tige Projekte)? 

 Jetzige Ei le bei  
Bebauungsplanänderung nicht 
widerrufbarer 

 Jedes Gründach, jedes Gebäude 
unter 24 m, jede minimale 
Freifläche wird zu freiwil l igem 
Zugeständnis des Bauführers 

 Verdichtung ja,  aber müssen es 
100% sein? 

Zitat Stadterneuerungskonzept, S. 93  
 
„Nicht-Planung bedeutet Fremdbestimmung“ 
„Kleinstadt mit dörflichem Charakter“ 

Presenter
Presentation Notes
Verdichtung- haben Sie einmal nachgerechnet. Damit Sie sich einen Begriff Im Karree Korneuburg etwa 200-250 Personen /h wohnen. Tokio (Stadtkern) sind es 150 pro h Sie schaffen auf diesen 10 000m2  = Fäche von 1 ha eine größere Dichte wie in der Metropole Tokio (auf kleinem Raum, natürlich), aber dadurch bedingt, dass es auf diesen 10 000 m2 null Freifläche gibt.



1. Sind Sie sich sicher, über die Ausgangslage des Projektes 
    Karree Korneuburg richtig informiert zu sein? 

2. Haben Sie sich über die neuen Pläne und deren Auswirkungen 
    auf das Stadtbild ausreichend informiert, um eine fundierte 
    Entscheidung treffen zu können?  

3. Sind Sie ehrlich der Meinung, dass dieses Projekt gute  
    Umwelt- und Wohnbedingungen bietet? 

4. Haben Sie genau überlegt, worin der wirtschaftl iche Impuls für 
    die Innenstadt besteht und wie viele öffentliche Parkplätze  
    in dieser Anlage tatsächlich entstehen? 

5. Sind Sie davon überzeugt, dass das präsentierte Projekt das 
    für Korneuburg bestmögliche ist? 

Handeln im Interesse Korneuburgs und seiner Bürger bedeutet: 

ZUERST OPTIMAL PLANEN, DANN ÜBER ÄNDERUNGEN ENTSCHEIDEN 

 

5 FRAGEN – 1 ANTWORT 

Presenter
Presentation Notes
Ich kenne einige von Ihnen persönlich, ich weiß, dass Sie letztendlich mit dieser Lösung nicht wirklich glücklich sind.IIch weiß, dass unter Ihnen kreative und verantwortungsvolle Köpfe sind. Deshalb weiß ich, da kann was Besseres dabei rauskommen als das, was jetzt vorliegt. Nehmen Sie Ihre Verantwortung war! Denn.. Handeln im Interesse  Korneuburgs = zuerst optimal planen, dann Änderungen entscheiden—Sind Sie mit Ihrer Entscheidung über jeden Zweifel erhaben? Wenn nicht, dann stimmen Sie gegen eine Umwidmung bevor es nicht eine bessere Planungslösung gibt.Erhalt von Freifläche und Baumbeständen, Abstand zu bestehenden Anrainern, Verringerung der Bauhöhe um mind. 1 Stockwerk
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